



Concours de nouvelles en 4e : les résultats !

publié le 15/06/2021

Les élèves de 4e de Monsieur Galtier, écrivains en herbe, avaient participé il y a quelque semaines à un concours d'écriture de nouvelles sur le thème du conte fantastique.

Le journal *La Charente Libre* a rapporté les résultats et les noms des vainqueurs dans son édition du samedi 12 juin (p. 17 ; voir article joint). Nous faisons de même aujourd'hui, en disant une nouvelle fois "Bravo !" à l'ensemble des élèves participants... et bien sûr aux gagnants de cette édition.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.